

Herr Ritter:

Hat die Verwaltung bereits Pläne zum Fortbestand der Kath. Öffentlichen Bücherei, nachdem die Kath. Kirche ihren Rückzug erklärt hat?

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung wird agieren, wenn das Erzbistum Köln offiziell an die Verwaltung herantritt. Bisher sind nur die Infos aus der Presse bekannt. Es soll ein Gespräch mit Vertreterinnen und Vertretern der Kirchengemeinde in der nächsten Woche stattfinden. Die Fraktionen werden nach dem Gespräch weitere Informationen erhalten. Die Entscheidung des Erzbistums wird von der Verwaltung kritisch gesehen.